

今月のスマイル



↓わかさぎ、さつま芋、レンコンなどかすみがうらの地元食材がたくさん



か おせち料理教室
すみがうらの心のこもった

12月4日、あじさい館で「おせち料理教室」が開催され、17人が参加しました。今回のメニューは、わかさぎの南蛮酢、ミートローフ、さつま芋の茶巾、里芋の餅入りみぞれ汁。参加者は「毎年同じメニューになりがちなおせち料理ですが、お正月は講座で教わったメニューを加えたい」と話してくれました。

↓「脱原発」を含む平和都市宣言は、茨城県下初の宣言です



核 非核脱原発平和宣言都市
兵器の速やかな廃絶を願って

12月27日、千代田庁舎で「非核脱原発平和宣言都市」看板完成除幕式が行われました。非核脱原発平和都市宣言は、原発に替わる再生可能エネルギーが創出されることを期待し、本市の豊かな自然と平和な暮らしを後世に伝えとともに世界の恒久平和を願い、平成25年3月28日に制定しました。

年 手打ちそばづくり講座
末の年越そばを「ご自分」で

12月7日、千代田公民館で「手打ちそばづくり講座」が開催され、20人がそば打ちに挑戦しました。最近、そば打ちを趣味にする方も増えており、公民館でも人気の講座の一つです。参加者は「自分で打った作りたてのそばを食べるのが醍醐味。年末は年越しそばにも挑戦しようと思います」と話してくれました。



↑美味しいそばの条件三立で「挽き立て・打ち立て・茹で立て」

ひ かすみっ子まつり・子育てひろば
と足早くクリスマス

12月8日、あじさい館でかすみっ子まつりと子育てひろばが行われ、市内の親子204人が参加しました。かすみっ子まつりではクリスマスアレンジメント、子育てひろばではベル演奏などを楽しみ、最後には大道芸人による芸術的なパフォーマンスショーがあり、ひと足早くクリスマスを楽しみました。



↑大道芸人の指導のもと、初めて皿回しに挑戦する子どもたち



←↑初めての経験で緊張した面持ちでしたが、役柄になりきり、一生懸命役を演じる小学生たち

まちのわだい
My Town Topics

応 ショートフィルム大賞
募作品のロケ地に

12月21～23日、茨城の魅力にあふれたショートフィルム作品を募集する「いばらきショートフィルム大賞」への応募作品「じゃんぷきっず」のロケが千代田地区で行われました。出演者はオーディションの結果、全員が市内の小学生などから選ばれ、ロケが行われた上佐谷小学校からも児童エキストラが多数出演。他にも同大賞への応募作品のロケが霞ヶ浦地区で行われます。

↓8月1日に宮里村長が、本市を表敬訪問したことがきっかけで交流



友 沖縄県座間味市訪問団
好都市を目指して

12月25日、沖縄県座間味村の村長はじめ訪問団一行が本市を訪問。座間味村の海は「世界が恋する海」のキャッチフレーズのとおり、陽の光に輝きながら揺れるサンゴ礁と熱帯魚の群舞で世界のダイバーを魅了しています。座間味村とは、市誕生10周年を迎える来年度に、友好都市協定締結を目指します。

事 那珂市・つくばみらい市・かすみがうら市
業仕分けがもたらしたものと

12月15日、千代田公民館で「事業仕分けがもたらしたものと今後に向けて」と題し、県内3市長による合同シンポジウムが開催され、市内外から約200人が参加しました。シンポジウムでは、3市長から仕分けの議論が効果的に反映された事業の紹介や参加者との意見交換など、住民と行政が市政を一緒に考えました。



↑今後の市政発展のために市内外から多くの参加者が集い議論